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Monsieur,

Je suis fortement opposée au projet de méthaniseur de Granvelle. Je trouve que c'est une
aberra on écologique alors qu'on prend le prétexte environnemental pour sa sfaire ce projet. Il y
a un énorme risque de pollu on des terres et des nappes phréa ques dû au volume à épandre sur
une surface de terre trop faible et trop riche en azote qui risque de saturer les terres et ainsi
polluer les nappes phréa ques. on nous dem
○ Produc on de gaz négligeable : 5 à 10% des besoins du Grand Besançon
⤷Beaucoup d’énergie u lisée (construc ons,maintenances,cultures, récoltes,
transports) pour produire beaucoup de déchets et peu d’énergie.
○ Nuisances olfac ves occasionnées lors de l’épandage du digestat
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